



“2014, AÑO DE LOS TRATADOS DE TEOLOYUCAN”

Ecatepec de Morelos, Estado de México, 27 de junio de 2013.

RECUPERA POLICÍA MUNICIPAL TRAILER ROBADO CON MÁS DE UN MILLÓN DE PESOS EN MERCANCÍA

Policías municipales de Ecatepec, recuperaron un tráiler que transportaba aceite comestible, con más de un millón de pesos en mercancía, en la colonia Guadalupe Victoria, que el día de hoy alrededor de las seis de la mañana había sido robado sobre el circuito exterior mexiquenses a la altura de la salida a la carretera Lechería – Texcoco.

Al momento de realizar los recorridos de seguridad que se implementan de manera permanente en la citada colonia, elementos municipales detectan en la avenida las Flores, un tráiler con quinta rueda y placas de circulación del servicio público federal 188-EA-9 atravesado en la calle y que obstruía el paso vehicular, al realizar una revisión se percatan que el vehículo se encontraba abandonado con señas de estar siendo descargado, pues la mitad de la caja se encontraba dentro de un predio marcado con el número 26 y con la leyenda “Rancho Paraíso” en la entrada.

Al ingresar al predio se ubico la caja donde estaban traspaleando la carga, así como una fémina de nombre Roxana “N” de 17 años de edad, quien manifestó no saber nada de la descarga del tráiler, pues dijo que ella sólo renta un cuarto en el lugar y se encontraba dormida. Sin embargo al existir contradicciones en sus primeras declaraciones fue trasladada al ministerio público para realizar las investigaciones correspondientes.

Al lugar se presentaron representantes de la empresa propietaria de la carga quienes manifestaron que desde las seis treinta de la mañana habían perdido contacto con el vehículo, y que desconocían la ubicación o situación del conductor, así mismo que la carga procedía de San Luis Potosí con destino a la central de abasto de la Ciudad de México y que el valor de la misma superaba el millón de pesos.

Tanto el vehículo recuperado como la carga quedaron a disposición del ministerio público responsable del tercer turno de San Cristóbal, Guillermo Argueta para iniciar la carpeta de investigación correspondiente.

